



La Federación Kamira ofrece consejos para el trato correcto de la comunidad gitana

El Día

La Federación de Mujeres Gitanas Kamira de Córdoba presentó ayer en Madrid el documento que recoge las *Recomendaciones para el tratamiento de la comunidad gitana en los medios de comunicación*, promovido por esta asociación y resultado del trabajo colectivo de profesionales de los medios, re-

presentantes de la sociedad civil y de las instituciones públicas para lograr una gestión de la comunicación socialmente responsable.

Estas recomendaciones se enmarcan en la campaña *No prejuicios*, impulsada por Kamira, y en su elaboración han participado diversas asociaciones gitanas, como la Asociación de Mujeres Gitanas Alboreá, la Asociación

Nacional Presencia Gitana y la Unión Romani.

La entidad recordó también que su objetivo es servir de documento de referencia para las personas preocupadas por la reproducción de estereotipos y prejuicios respecto de la comunidad gitana transmitidos a través de los medios de comunicación, que dificultan la lucha contra la discriminación.



Representantes de Kamira, ayer, en la presentación del documento.

EL DÍA